

Nefertiti. Un voyage extraordinaire

Pour la 6ème année consécutive, le Club Fontenelle a rassemblé ses talents pour monter un grand spectacle

25.06.2013

Cette année, il a emmené son public dans un voyage le long du Nil. « Nefertiti. Un voyage extraordinaire » est une composition tout à fait originale de la plume d'Alexandra Antoniadis, maman du club. L'idée est née d'une visite au musée de Berlin, le Neues Museum. Subjuguée

par le buste de Nefertiti, Alexandra a eu l'impression que cette reine de l'ancienne Egypte prenait vie. Et voilà comment l'aventure s'est prolongée pendant les quelques mois de préparation au Club pour choisir les rôles, les costumes, les musiques et adapter le texte pour les actrices.

L'histoire commence donc au Neues Museum de Berlin où le buste de Nefertiti commence à prendre vie en la présence d'écolières. Elle les invite à l'aider à retrouver sa fille Maketaton dont le tombeau n'a pas encore été découvert jusqu'à ce jour. Les écolières sont tentées par l'aventure et suivent Nefertiti jusqu'en Egypte où leur parcours les emmène dans un bazar, dans le désert, dans les pyramides, ... mais surtout, c'est un parcours dangereux car quatre brigands les poursuivent appâtés par les trésors et la récompense promise à qui retrouverait les bustes et les

écolières... Bien mal leur en pris, car ils ont été mis en fuite par Anubis, le dieu des ténèbres et ainsi, Nefertiti et les quatre écolières ont pu terminer leur quête et retrouver Maketaton dans une scène émouvante.

Le spectacle de cette année n'était pas seulement théâtral, mais aussi cinématographique ! Une petite folie que d'insérer des vidéos faisant partie intégrante de la pièce de théâtre, mais expérience pour le moins réussie ! Ce fut l'occasion d'apprendre à se tenir devant une caméra, de parler face au micro, et de chercher les meilleurs endroits pour les tournages (musée, ambassade, Mer du Nord,...). Le montage des vidéos a été fait de manière professionnelle, ce qui en renforce aussi la qualité.

Le Club avait aussi organisé de manière régulière un cours de danse, donné par une professionnelle après

les réunions ordinaires du Club, et une des danses a pu être reprise durant le spectacle et donc là aussi, d'une grande qualité sur la scène !

Le spectacle est devenu l'activité phare de l'année à Fontenelle. Un but commun poursuivi par toutes les filles du Club. On veille à ce que chacune, à son niveau, selon ses talents et ses envies, puisse participer au spectacle. Mais au-delà du chant et de la danse, c'est bien plus que chacune apprend à développer, comme elles le reconnaissent spontanément. « Pour mettre les chœurs au point, ce qu'il a fallu travailler, écouter les autres, recommencer jusqu'à ce qu'on arrive à chanter à l'unisson ! » « Pour monter les décors, quel travail ! Et encore plus pour tout laisser en ordre à la fin des ateliers ! » « On a vraiment travaillé en équipe, il fallait tenir compte du point de vue de chacune ». « Ça a vraiment valu le

coup de travailler toute l'année pour ça, les enfants ont adoré le spectacle, ils avaient les yeux tout brillants de joie ». Dépassemement de soi, persévérance face aux difficultés, amitié, bien faire et terminer son travail, penser aux autres... ce sont des attitudes que le Club Fontenelle vise à faire grandir tout au long de ses activités, comme mise en pratique de la formation chrétienne qui les imprègne. Alors, rendez-vous pour le spectacle de l'an prochain.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/nefertiti-un-voyage-extraordinaire/> (31.01.2026)